

## LIEBE SCHULGEMEINSCHAFT !



*Viele fleißige Hände haben in den letzten Wochen und Monaten mit viel Herz und Liebe Wunderschönes gezaubert, welches - statt eines Adventsbasars - im „Ceres“ verkauft wird. Vorbeischauen lohnt sich!*



Auf diesem Wege wollen wir uns im Namen der Elternschaft ganz herzlich bei allen MitarbeiterInnen des Ceres bedanken, die die Mühe auf sich nehmen und uns diesen Verkauf auf so unkomplizierte Weise überhaupt erst ermöglichen.

**Vielen Dank für Ihre/Eure Unterstützung der Schule!**



***Ein ganz besonderer Dank geht auf diesem Wege auch an die "Puppenmamas".***

Liebe Puppenmamas und -papas! Unermüdlich näht, gestaltet und verkauft ihr seit vielen Jahren, ja, Jahrzehnten, in liebevoller Arbeit eure wunderbaren Puppen (mit Zubehör!). Dadurch bereichert ihr so selbstverständlich jedes Jahr aufs Neue unseren Basar. Über diese lange Zeit hinweg seid ihr uns und der Schule wohlgesonnen. Jahr für Jahr bedeutet dies eine sehr konkrete, unglaubliche finanzielle Unterstützung. Eure innige Verbundenheit mit unserer Schule ist ein ganz besonders wertvoller Schatz für unsere Schulgemeinschaft.

**Auf diesem Wege im Namen der ganzen Schulgemeinschaft ein ganz herzliches Dankeschön!**

